

2019. 8. 31 (土)

うのきようちえん だい 85 かいせい ホームカミングデー

一ねんせいの みなさんへ

うのきようちえんに たくさん あつまって くれて どうも ありがとう ございました。 みんな 大きく なっていて とても びっくり しました。

ひとりひとり がんばっている ことを はっぴょうして もらいましたね。これから もっともっと がんばってね！ うのきようちえんの せんせい みんなで ずーっと おうえん していますよ。

一ねんせいの みんなは これから どんどん 大きくなって りっぱに なっていくんだね。 ときどき ようちえんを おもいだして あそびに きてね。 くびを ながくして まって います。

うのきようちえん えんちょう かとう ひろし



2019. 8. 31 (土)

鵜ノ木幼稚園 第85回生 ホームカミングデー

ご参加の保護者の皆様へ

八月の最終日、お子様の鵜ノ木幼稚園ホームカミングデーにご参加くださいまして誠にありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのご様子でなによりです。

さて、お子様の三月の卒園から5か月、久しぶりに目の当りにするお子様の成長ぶりには目を見張るものがありました。これからのさらなる成長が楽しみです。

久しぶりのプラネタリウム鑑賞でお話して、夏の大三角についての説明は完結しました。夜空を見上げて（夏から秋に季節が進むと、イナバウアーのような姿勢が必要になりますが）夏の大三角の歌や説明を思い出しながら、上手にみてください。

鵜ノ木幼稚園は、これからもずっと、この地で小さな子どもたちを健やかに育てられるように、教職員一丸となってがんばってまいります。皆様方のご理解ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様のますますのご健勝を祈念申し上げます。

鵜ノ木幼稚園

園長 加藤 壯大

